

## L'église Constantin de Zaraïsk a célébré la liturgie à l'église Saint-Serge de Johannesburg



**Service de communication du DREE, 15.01.2024.** Le 14 janvier 2024, fête de la Circoncision du Seigneur et mémoire de saint Basile le Grand, l'évêque Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique par intérim, a célébré les matines et la Divine Liturgie à l'église Saint-Serge-de-Radonège de Johannesburg (Afrique du Sud).

Avant l'office, l'archiprêtre Daniel Lougovoï a accueilli le hiérarque aux portes de l'église, lui souhaitant la bienvenue au nom de la paroisse et remarquant que c'était la première visite de l'évêque diocésain à l'église Saint-Serge. Mgr Constantin a présenté ses vœux au père Daniel et aux paroissiens, qui ont récemment fêté le 20<sup>e</sup> anniversaire de leur communauté. Il leur a transmis la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille, ainsi, de sa part, une icône de saint Serge de Radonège.

L'archipasteur a concélébré avec l'archiprêtre Daniel Lougovoï, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou chargé

des relations interchrétiennes, et des clercs locaux.

L'office était célébré en slavon d'église, en anglais et en afrikaans.

Après l'office, l'archiprêtre Daniel Lougovoï a remercié Mgr Constantin de sa visite. Le hiérarque a prononcé une homélie. Ensuite, les enfants de l'école du dimanche ont joué une scène de Noël, puis les paroissiens ont partagé les agapes.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91244/>